



VISA PELAJAR

Untuk melaksanakan di Spanyol kegiatan yang bersifat BUKAN UNTUK BEKERJA DAN BUKAN UNTUK DIBAYAR diperlukan:

- Belajar atau melanjutkan sekolah di suatu lembaga pendidikan yang diakui di Spanyol, dengan kurikulum belajar lengkap sampai perolehan gelar atau diploma.
- Pelaksanaan kegiatan penelitian atau pendidikan
- Ikut serta dalam program pertukaran pelajar untuk mengikuti program pendidikan menengah dan/atau pendidikan atas di lembaga pendidikan atau lembaga penelitian.
- Melakukan praktek yang bersifat bukan kerja baik di suatu organisasi atau lembaga pemerintah maupun swasta.
- Pelayanan sukarela dalam rangka program yang bertujuan kepentingan umum

CATATAN: Apabila keberadaan di Spanyol tidak melebihi 90 hari, pemohon perlu mengajukan permohonan visa kunjung untuk negara Schengen

PERSYARATAN UMUM

1	2 formulir permohonan visa nasional yang diisi dengan lengkap dan semestinya dan ditandatangani oleh pemohon – dalam hal pemohon di bawah umur ditandatangani oleh orang tua atau wali – (di halaman 3 dan 4), serta dua pasfoto baru, berwarna dan berlatar belakang putih berukuran 3x4 cm dengan muka menghadap ke depan, ditempel pada permohonan visa di tempat yang disediakan.
2	Paspor dengan masa berlaku minimal selama program studi serta fotokopinya
3	Fotokopi kartu tanda penduduk (KTP) dan bagi pemohon warga negara Indonesia fotokopi kartu keluarga (KK)
4	Apabila keberadaan di Spanyol melebihi 180 hari dan pemohon telah berusia cukup umur secara hukum: Surat keterangan catatan kepolisian yang baru (masa berlaku 3 bulan) yang dikeluarkan oleh otoritas yang berwenang dari negara-negara di mana si pemohon pernah tinggal selama lima tahun terakhir, diapostille (bagi surat keterangan catatan kepolisian yang dikeluarkan di Indonesia; dalam hal SKCK dikeluarkan oleh negara lain, perlu dibubuhi cap Den Haag jika negara tersebut termasuk dalam Konvensi Den Haag, jika tidak termasuk konvensi tersebut maka perlu dilegalisir lewat jalur diplomatik – Departemen Kehakiman dan Departemen Luar Negeri negara yang mengeluarkannya serta Kedutaan Spanyol terakreditasi di negara bersangkutan). Jika SKCK dibuat dalam bahasa lain yang bukan bahasa Spanyol, maka perlu disertakan terjemahan dalam bahasa Spanyol.
5	Apabila keberadaan di Spanyol melebihi 180 hari: Surat keterangan dokter yang baru (masa berlaku 3 bulan), bahwa si pemohon tidak mengidap penyakit yang berdampak bagi kesehatan masyarakat, sesuai dengan peraturan kesehatan internasional tahun 2005. Kalimat tersebut perlu dicantumkan dalam surat keterangan dokter. Jika surat keterangan dalam bahasa lain yang bukan bahasa Spanyol, maka perlu disertakan terjemahan dalam bahasa Spanyol dan dilegalisir oleh Kedutaan Spanyol.
6	<u>Ketersediaan dana yang diperlukan untuk membayar ongkos hidup dan pulang ke negara asal:</u> Pemohon perlu membuktikan ketersediaan dana, untuk setiap bulan yang akan tinggal di Spanyol, suatu jumlah yang menunjukkan 100% dari Public Indicator of Multiple Effect Income (IPREM), yaitu untuk tahun 2021 sebanyak 564,90 euro per bulan. Tidak termasuk, jumlah yang dipakai untuk membayar biaya sekolah, jumlah yang juga perlu dibuktikan ketersediaan oleh si pemohon <u>Cara membuktikan ketersediaan dana:</u> a) Pemegang beasiswa: Memberi tahu dan membuktikan dengan dokumen jumlah beasiswa dan apakah akan mempunyai dana. b) Kasus lain: Memberi tahu dan membuktikan dengan dokumen ketersediaan dana yang akan diberikan oleh keluarga sendiri atau bila siswa mempunyai dana sendiri dan jumlahnya, perlu menyerahkan surat keterangan dari bank atau dokumen lain. Dalam hal keluarga menyediakan dana, perlu menyerahkan surat pernyataan dari sanak saudara yang menyediakan dana bahwa bertanggung jawab untuk itu selama pemohon berada di Spanyol dan dibuat di hadapan notaris. Dalam hal ikut serta program pertukaran pelajar, untuk melanjutkan program pendidikan menengah dan/atau pendidikan atas di lembaga pendidikan atau lembaga penelitian yang diakui, jumlah yang diperkirakan di atas tidak berlaku dalam kasus ini karena dalam program pertukaran pelajar sudah termasuk jaminan bagi pelajar.
7	Dokumen yang membuktikan ketersediaan tempat tinggal selama berada di Spanyol dan dicantumkan alamatnya. Misalnya, kontrak sewa rumah; surat penerimaan di asrama universitas; surat pernyataan notaris dari seorang warga yang menampung pemohon; dalam kasus ini perlu diserahkan juga fotokopi surat pengenalan pengundang dan surat keterangan sensus di Spanyol.
8	Asuransi kesehatan yang mencakup, selama berada di Spanyol, biaya medis dan pemulangan ke negaranya seandainya terjadi kecelakaan atau penyakit mendadak. Dengan nilai minimal 30.000 euro. Maskapai asuransi harus mempunyai izin untuk beroperasi di Spanyol
9	Apabila pemohon masih berusia dibawah umur, kedua orang tua diharuskan hadir di Konsulat untuk menandatangani surat izin yang diberikan kepada pemohon dihadapan petugas, agar pemohon yang masih dibawah umur tersebut dapat tinggal di Spanyol guna keperluan studi atau kegiatan lainnya, dimana didalamnya tercantum periode masa tinggal yang diizinkan, nama program studi yang akan dilakukan, alamat tempat tinggal di Spanyol, nama lengkap orang yang bertanggung jawab (wali) selama pemohon berada di Spanyol beserta nomor kartu identitas (DNI) atau NIE dan alamat tempat tinggalnya, nama dan alamat lembaga pendidikan, organisasi, badan atau lembaga penanggung jawab atas kegiatan yang akan dilakukan, dan masa tinggal yang dibutuhkan (durasi masa studi). Selain

	itu, wali tersebut harus membuat pernyataan tertulis yang ditujukan kepada Konsulat dimana yang bersangkutan memberikan izin kepada Kepolisian di Spanyol untuk melakukan pengecekan data dalam daftar pelaku kejahatan seksual atau dengan melampirkan surat keterangan tidak memiliki riwayat kejahatan seksual. Disamping itu, melampirkan fotokopi akte kelahiran pemohon dan fotokopi kartu tanda penduduk atau paspor orang tua.
Persyaratan spesifik untuk belajar atau melanjutkan sekolah	
10	<p>a) Surat penerimaan dari lembaga pendidikan, baik negeri maupun swasta, yang diakui di Spanyol, untuk belajar atau melanjutkan sekolah dengan kurikulum belajar lengkap sampai perolehan gelar atau diploma. Dalam surat penerimaan perlu disebutkan jurusan yang diambil, nama pelajar, tahun ajaran, lamanya pendidikan serta jumlah jam kuliah per minggu.</p> <p>b) Isi kurikulum belajar yang akan diikuti.</p> <p>c) Bukti pembayaran pendaftaran atau pemesanan kursus atau sekolah. Dalam hal pelajar di bawah umur, perlu dicantumkan dalam bukti tersebut data identifikasi pembayar.</p>
Persyaratan spesifik untuk kegiatan ilmiah atau pendidikan	
11	Surat penerimaan dari Lembaga Pendidikan yang diakui di Spanyol untuk melaksanakan kegiatan tersebut. Untuk kegiatan ilmiah, lembaga pendidikan harus Universitas, Lembaga Dewan Penelitian Ilmiah atau lembaga negeri atau swasta untuk penelitian dan perkembangan. Dalam surat penerimaan perlu disebutkan jurusan kegiatan ilmiah atau pendidikan, nama pemohon, lamanya penelitian atau pendidikan dan BAHWA KEGIATAN TERSEBUT BUKAN UNTUK BEKERJA DAN BUKAN UNTUK DIBAYAR
Persyaratan spesifik untuk ikut serta dalam program pertukaran pelajar dalam rangka pendidikan tingkat menengah atau tingkat atas di lembaga pendidikan yang diakui	
12	<p>a) Surat penerimaan dari lembaga pendidikan tingkat menengah dan/atau tingkat atas atau ilmiah yang diakui. Dalam surat penerimaan perlu disebutkan jurusan program, nama siswa, tahun ajaran, lamanya program dan jumlah jam belajar per minggu.</p> <p>b) Surat penerimaan dari organisasi yang diakui untuk ikut serta dalam program pertukaran pelajar yang diselenggarakan oleh organisasi tersebut. Dalam surat penerimaan perlu disebutkan jurusan dan lamanya program serta jumlah jam belajar per minggu.</p> <p>c) Surat keterangan dari organisasi yang menyelenggarakan program pertukaran pelajar yang menyatakan bertanggung jawab atas pemohon selama dia berada di Spanyol sampai pulang ke negara asal.</p> <p>d) Surat keterangan dari suatu keluarga atau yayasan yang dipilih oleh organisasi yang menyelenggarakan program pertukaran pelajar yang menyatakan bertanggung jawab atas penerimaan pemohon.</p>
Persyaratan spesifik untuk kegiatan praktek di luar pekerjaan, dalam rangka perjanjian yang ditandatangani dengan organisasi atau badan negara maupun swasta	
13	Surat penerimaan untuk kegiatan praktek yang tidak dibayar, berdasarkan perjanjian yang ditandatangani, di suatu perusahaan negara atau swasta atau di lembaga pendidikan kejuruan yang diakui. Dalam surat penerimaan perlu disebutkan nama pelamar, isi praktek, bahwa tidak dibayar, lamanya serta jumlah jam praktek per minggu.
Persyaratan spesifik untuk melaksanakan pelayanan sukarela dalam rangka program untuk kepentingan umum	
14	Perlu diserahkan perjanjian yang telah ditandatangani dengan organisasi yang bertanggung jawab untuk program pelayanan sukarela, dengan perincian kegiatan dan kondisi untuk melaksanakan kegiatan tersebut, jadwal dan ketersediaan dana untuk bepergian, makan dan tempat tinggal untuk sukarelawan selama berada di Spanyol. Perlu juga diserahkan surat keterangan bahwa organisasi telah mengasuransikan si pemohon dengan asuransi terhadap pihak ketiga atas kegiatan sukarelawan.
Persyaratan spesifik untuk mengambil spesialisasi dalam bidang kesehatan	
15	Surat yang membuktikan bahwa pemohon telah diterima untuk mengambil spesialisasi dalam bidang kesehatan, sesuai dengan yang ditentukan dalam SK 1146/2006 tanggal 6 Oktober
Persyaratan spesifik bagi keluarga pemohon visa pelajar	
16	<p>Suami/istri, pasangan de facto yang terdaftar serta anak di bawah umur atau penyandang cacat yang tidak bisa memenuhi kebutuhan sehari-hari, yang ada hubungan dengan pemohon visa belajar atau warga asing yang sudah berada di Spanyol dengan izin untuk belajar, dapat mengajukan permohonan visa untuk menemaninya.</p> <p>Dokumen spesifik yang perlu diajukan adalah:</p> <p>a) Surat yang membuktikan ketersediaan dana dari pihak keluarga pelajar untuk setiap bulan yang akan tinggal di Spanyol, suatu jumlah yang menunjukkan 75% dari Public Indicator of Multiple Effect Income (IPREM) –untuk tahun 2021: 423,67 euros), untuk anggota keluarga pertama dan 50% untuk setiap anggota keluarga (untuk tahun 2021: 282,45 euros).</p> <p>b) Surat yang membuktikan hubungan keluarga (dikeluarkan dalam 6 bulan terakhir)</p>
CATATAN DAN PERSYARATAN LAIN	
BATAS WAKTU KEPUTUSAN	1 BULAN
TERJEMAHAN	Setiap dokumen harus dilampirkan dengan terjemahan ke dalam bahasa Spanyol
BIAYA VISA	80 EURO (ATURAN UMUM), DIBAYAR DALAM RUPIAH
FOTOKOPI	Akan diserahkan satu fotokopi dari setiap surat asli
PENGAMBILAN	Visa diambil oleh pemohon dalam waktu dua bulan sejak pemberitahuan
WAWANCARA	Sewaktu-waktu di dalam proses visa, pemohon dapat dipanggil oleh petugas Kedutaan untuk diwawancarai apabila dianggap perlu

Pemohon warga asing dengan izin tinggal di Indonesia harus menyerahkan surat asli dan fotokopi dari izin tinggal di Indonesia

KEDUTAAN BERTAHAK UNTUK MEMINTA SURAT LAIN APABILA DIANGGAP PERLU

1/ Visa pelajar

aktualisasi terakhir: Februari 2021

Surat Keterangan Catatan Kepolisian (SKCK)

Kedutaan Spanyol menginformasikan bahwa hanya menerima SKCK dalam bahasa Indonesia dan bahasa Inggris yang diterbitkan oleh “**Badan Intelijen Keamanan**” (BAINTELKAM) in Jakarta (address: JL. Trunojoyo 3 – Kebayoran Baru – Jakarta 12110) untuk legalisasi dan syarat keperluan visa.

Kedutaan Spanyol tidak akan menerima maupun melegalisasi SKCK yang diterbitkan oleh badan lain dari yang telah disebutkan sebelumnya.